



**MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA**

NOTA DE PRENSA

Alcalde Roberto Contreras entrega primera etapa de proyecto de pavimentación en la colonia Villa Ernestina

Cumpliendo con su compromiso de mejorar la vialidad, el alcalde de San Pedro Sula, Roberto Contreras, entregó oficialmente la primera etapa del proyecto de pavimentación de la calle principal de la colonia Villa Ernestina, obra ejecutada con fondos 100 % municipales.

La obra se realizó en la 5 avenida de la colonia Villa Ernestina, desde la 33 calle hasta la escuela Dr. Antonio Ramón Vallejo.

Durante el acto de entrega, decenas de vecinos se reunieron para agradecer y celebrar la finalización de esta obra tan esperada.

Por más de 40 años, los habitantes de la colonia Villa Ernestina habían esperada la pavimentación de su calle principal, una demanda que finalmente fue atendida por la administración del alcalde Contreras.

El alcalde Roberto Contreras resaltó que “han pasado muchos alcaldes, pero hasta ahora nuestra administración está trayendo desarrollo a Villa Ernestina”.

Asimismo, se comprometió con los vecinos al expresar: “quiero decirles que este es apenas el inicio del progreso de esta colonia, que prometemos pavimentar por completo”.



SAN PEDRO SULA
CIUDAD DE EMPRENEDORES
ORDEN • DISCIPLINA • RESPETO





**MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA**

NOTA DE PRENSA

El edil sampedrano destacó que los proyectos de pavimentación se han ejecutado en diferentes sectores de la ciudad, “y no hemos tenido la necesidad de sacar un lempira prestado a la banca; todo lo hemos realizado con fondos propios”.

Por su parte, Luis Lorenzo, del patronato, dijo estar feliz porque su colonia “por años estuvo olvidada y ahora está avanzando. Las personas ya no tendrán que caminar en el polvo ni en el lodo cuando llueva”.

La vecina Patricia Cárdenas expresó que el proyecto representa “una total alegría, porque estuvimos en el abandono y tuvo que venir el alcalde Roberto Contreras a decir presente y hacer realidad lo que tanto anhelábamos”.

Cárdenas recordó que las calles antes eran intransitables: “no se podía caminar y los carros tampoco podían circular. Esperamos muchos años para que este proyecto fuese una realidad”.

De igual manera, Lizzie Cáceres manifestó su emoción porque “se están materializando proyectos que en su momento el alcalde Contreras prometió”.

La pavimentación de la calle principal de la colonia Villa Ernestina forma parte del programa de inversión en infraestructura vial que impulsa la administración del alcalde Roberto Contreras en diferentes sectores de la ciudad, priorizando sectores históricamente olvidados.





**MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA**

NOTA DE PRENSA

La Municipalidad de San Pedro Sula reitera su compromiso de seguir trabajando por una ciudad más digna, moderna y equitativa para todos.

LA OBRA

El proyecto consistió en la construcción de 320.00 metros lineales de pavimentación en la 5 avenida de la colonia Villa Ernestina con concreto hidráulico MR 600, mejoramiento y sustitución de tubería del alcantarillado Sanitario existente.

Además, la colocación de concreto para pavimentación con un espesor de 15 centímetro en un área de 2,945.25 metros cuadrados; Incluyó señalizaciones como: líneas continuas, discontinuas, líneas para paso peatonal, vialetas, flechas, señales restrictivas de alto, y paso peatonal.

La obra también incluyó construcción de bordillos pintados en una longitud de 785.40 metros lineales, construcción de aceras y accesos vehiculares en 500.00 metros cuadrados con concreto, nivelación de pozos de inspección existentes, 11 unidades, entre otros.

Sábado, 20 de septiembre de 2025

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación

San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.

